

Contabilizado el 71,73 % de las Mesas: No: 53,31 %; Sí: 44,34 %

- Opción "Sí", faltando aún 6.289 mesas por escrutar, sumaba 2.290.972 votos contra 2.754.805 del "No".
- El Subsecretario del Interior, Alberto Cardemil, entregó esta madrugada el último cómputo correspondiente a los resultados del proceso plebiscitario, que correspondían al escrutinio de 15.960 mesas en todo el país, con 5.567.177 sufragios.
- Se escrutaron 53.292 votos blancos y 68.108 nulos.
- Cardemil anunció que nuevos cómputos serán entregados en el transcurso de la mañana de hoy.

Cerca de las 02.00 de la madrugada de hoy, el Subsecretario del Interior, Alberto Cardemil, entregó el último cómputo correspondiente a los resultados incompletos del proceso plebiscitario, el que arrojó un 53,3% para el "No" y un 44,3% para la opción "Sí". La autoridad señaló que dichas cifras corresponden al escrutinio de 15.960 mesas en todo el país, equivalentes al 71,73 % de las mesas constituidas.

De acuerdo al informe de Cardemil, la opción "Sí", faltando aún 6.289 mesas, sumaba 2.290.972 votos contra 2.754.805 del "No".

(Continúa en la página A 10)

REGION	MESAS	% MESAS	SI	NO	BLANCOS	NULOS	% SI	% NO
I	557	100,00	76.068	93.968	2.218	3.174	43,38	53,58
II	388	85,71	72.380	111.342	2.118	3.505	38,23	58,80
III	364	100,00	49.469	63.209	1.844	1.681	42,57	54,40
IV	888	87,64	99.720	118.733	3.330	3.809	44,24	52,88
V	2.282	85,40	338.703	412.673	7.284	10.888	41,83	53,74
VI	1.023	87,86	148.886	174.887	3.421	3.984	43,91	53,86
VII	1.385	86,09	217.372	226.422	4.300	5.242	47,95	49,95
VIII	2.818	87,54	384.248	487.602	8.844	11.544	43,17	54,48
IX	1.232	83,90	208.213	175.887	4.271	5.044	52,88	44,94
X	1.127	72,10	178.509	173.786	3.443	4.814	48,12	48,63
XI	1.129	84,43	18.402	18.338	385	431	48,00	48,83
XII	283	100,00	35.878	48.289	808	930	41,84	58,32
R.M.	3.479	33,98	489.528	634.709	9.937	13.650	42,65	55,30
TOTAL	15.960	71,73	2.290.972	2.754.805	53.292	68.108	44,34	53,31

Ministro del Interior:

"Hay Decisión Inquebrantable de Cumplir la Ley"

- Sergio Fernández leyó una declaración manuscrita, a las 2,38 horas, recalando la voluntad del Gobierno de respetar y hacer respetar la Constitución.
- En su dramática intervención, el Jefe del Gabinete puso de relieve que es la única forma de garantizar la sana convivencia y la estabilidad del país.
- Inteno ajetreo esta madrugada en La Moneda.

El Ministro del Interior, Sergio Fernández, informó esta madrugada que el Gobierno acata los resultados del plebiscito y recalcó "su decisión inquebrantable de cumplir y hacer cumplir la Constitución y la ley".

Agregó que "en este proceso ejemplar e impecablemente garantizado por las Fuerzas Armadas y Carabineros, el gran ganador fue el país".

"Agradece el Gobierno la contundente votación que ha obtenido en las urnas y compromete, desde luego, su voluntad y su esfuerzo para fortalecer los ideales que lo han inspirado", indicó.

"El desarrollo del país no puede detenerse por motivo alguno. La democracia que construimos tiene un futuro brillante".

(Continúa en la página A 10)



REUNION DE MADRUGADA EN LA MONEDA. — Hasta poco después de las dos de esta madrugada se prolongó en el Palacio de la Moneda una reunión del Presidente Augusto Pinochet, la Junta de Gobierno y la totalidad de los ministros y subsecretarios de Estado para analizar los resultados del plebiscito. En la foto, ingresan a la Casa de Gobierno los miembros de la Junta. Al término de la reunión, el Ministro del Interior, Sergio Fernández, leyó una declaración manuscrita en que anunció el reconocimiento del triunfo de la opción "No".

Masiva Concurrencia a las Urnas: Ciudadanía Dio Ejemplo De Madurez en Plebiscito

- Votación se cumplió con un alto porcentaje de votantes y absoluta tranquilidad en todo el país hasta la medianoche de ayer.
- Se informó que una cifra cercana a los 7 millones de inscritos sufragaron ordenadamente en los 22.248 centros de votación.

Con un alto porcentaje de votantes y absoluta tranquilidad se cumplió ayer la votación plebiscitaria en toda la nación.

Los resultados se fueron dando a conocer a la opinión pública tanto por fuentes del gobierno como por parte de la oposición, que se adjudicaban respectivamente la victoria, hasta que ésta fue reconocida para la opción "No" en la madrugada de hoy.

El Director de Organizaciones Civiles, comandante Hernán Núñez, aseguró anoche que el proceso se desarrolló "con absoluta calma y tranquilidad y de acuerdo a las expectativas que tenía el gobierno".

Desde antes de las 8 de la mañana en muchos centros de votación ya se habían instalado las mesas con elevado número de ciudadanos en espera de cumplir su deber cívico.

Una cifra cercana a los 7 millones de inscritos sufragaron ordenadamente en los 22.248 centros de votación de todo el país.

Pasado el mediodía, prácticamente la totalidad de las mesas de sufragios estaban ya funcionando.

Centenas de observadores extranjeros, entre ellos el Relator Especial de las Naciones Unidas sobre Derechos Humanos, Fernando Volio Jiménez, siguieron el curso de los acontecimientos en Santiago y ciudades del interior.

Solo un minuto demoró el Presidente Augusto Pinochet en sufragar en la mesa número 1 de la circunscripción de Santiago, ubicada en el Instituto Nacional.

El Jefe del Estado llegó al recinto a las 10,45 horas y fue recibido con un aplauso.

(Continúa en la página C 3)

Reacciones Políticas

- Los diversos dirigentes partidistas se pronunciaron anoche mayoritariamente por mantener una sana convivencia democrática en el país, basada en el diálogo y el entendimiento entre todos los actores de la vida nacional. (C 3)

Como un triunfo de Chile y una demostración de la madurez cívica alcanzada por el pueblo chileno fue calificado esta madrugada, por dirigentes de las distintas colectividades políticas, tanto partidarios como opositores al Gobierno, el resultado del plebiscito que dio como ganadora a la opción "No".

Mientras los dirigentes opositores coincidieron en destacar como ejemplar el desarrollo del acto electoral, quienes adhirieron al Gobierno hicieron un llamado a la cordura, agregando algunas explicaciones del por qué del resultado adverso.

El vocero de la concertación de los 16 partidos por el "No", Patricio Aylwin, a través de una declaración pública, hizo un llamado a los chilenos a abrir paso al recuento y reconciliación nacional, "y que la votación expresa la voluntad claramente mayoritaria de los chilenos en favor de la Democracia".

Llamó a estar vigilantes "frente a cualquier intento de provocación", recordando que ellos no querían un plebiscito sino una elección abierta con la Proposición de varios candidatos.

"El país ha entregado su mandato para que las Fuerzas Democráticas concuerden con las FF.AA. y de Orden un camino de transición a una auténtica democracia que nos incluya a todos", afirmó.

Añadió que "es hora ya de terminar con tanta confrontación y división de la patria, que ponen en peligro la integridad de nuestra sociedad" y llamó a los partidarios del "Sí" a incorporarse "a la gran tarea de reconstruir una institucionalidad democrática basada en el respeto irrestricto de los derechos humanos y la justicia social".

En tanto, el presidente de Renovación Nacional, Sergio Onofre Jarpa, afirmó que "el resultado del plebiscito es una clara expresión de la voluntad del pueblo chileno".

(Continúa en la página C 16)



VOTACION EN EL ESTADIO NACIONAL. — Decenas de miles de mujeres y niños concurren ayer al Estadio Nacional que se constituye en el mayor centro de votación de todo el país. Algunas mesas comenzaron a funcionar antes de las 8 horas de la mañana y frente a ellas se formaron rápidamente largas filas de ciudadanos. El plebiscito transcurrió con tranquilidad.

fresno

El Cardenal Fresno pidió que sepan respetarse ganadores y perdedores. (C 4)

constitución

Brasil promulgó su octava Carta Magna. (A 7)

volio

El Relator de la ONU, Fernando Volio, expresó estar impresionado por la afluencia de votantes. (C 2)

buenos aires

Ministro argentino admitió la existencia de inquietud en FF.AA. ante juicio. (A 7)

garcía

"Todo funcionó como estaba previsto" dijo el Director del Servicio Electoral, Juan Ignacio García. (C 2)

otan

EE.UU. pidió a sus aliados europeos que aumenten los gastos de defensa. (A 6)

mesas

Se constituyó el 100% de las 22.248 mesas receptoras de sufragios. (C 7)

evolución

Una reducción significativa experimentó el nivel de quiebras en septiembre pasado, con sólo cinco falencias, frente a 14 del mes precedente. (B 1)

yugoslavia

PC yugoslavo anunció cambios de dirigentes para establecer responsabilidades por crisis. (A 6)

pekin

Líder chino prevé una pronta normalización de relaciones con Moscú. (A 6)

reformas

Gorbachov reiteró ante el Presidente rumano la importancia de su programa reformista. (A 8)

inversión

La empresa española Corporación Mapfre ampliará sus inversiones en Chile con la compra del 45% de la Sudamericana, especializada en seguros de vida. (B 1)

tyson

El campeón mundial del peso completo, Mike Tyson, se reconcilió con su apoderado y pidió una cita para ver a otro siquiátra, según se informó ayer en EE.UU. (C 18)

fuga

Fue descubierta la fuga de 592 presos de un penal peruano. (A 7)

índice

Santoral	A 2
Cartas	A 2
Hace 100 y 50 Años	A 2
Editorial	A 3
Femenino	A 4
Vida Social	A 5
Noticias del Exterior	A 6 a A 8
Economía y Negocios	B 1, B 2 y B 8
Gula Utilidad Pública	B 3
Avisos Económicos	B 4 a B 7
Puzzle Compacto	B 7
Crónica	C 1 a C 17
Remates	C 17
Defunciones	C 18
Deportes	C 18
Hipotecas	C 18
Espectáculos	C 19 y C 20
Hot yu TV	C 20

EL MERCURIO
Gerencia Comercial
Avenida Santa María 5542
Teléfonos: 2287048-2288147
(Mesa Central)